

Der mit Meiller-Kipper ausgestattete Henschel ist Baujahr 1961, hat 192 PS bei 11 Litern Hubraum und besitzt eine Hydrauliklenkung sowie ein Schnellganggetriebe, wodurch das Fahrzeug 100 km/h schnell ist. Der Wagen wurde schon 1971 abgemeldet und befindet sich seit 1979 in Sammlerhand, wo er nie restauriert, sondern stets nur erhalten wurde. Es handelt sich hierbei nicht um einen Baustellen-, sondern einen Fernverkehrskipper, welcher zum Transport von Getreide genutzt wurde. Daher auch die schnelle Achsübersetzung sowie die 2-Tank-Anlage.



Bitte klicken Sie auf ein Bild, um es zu vergrößern.